

El Teixidor, el coworking social de Petrer, inicia su segunda edición

07/02/2019



La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro** y el concejal de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, junto a la responsable de comunicación de Genion, Esther Navarro, dieron el **pistoleto de salida a la segunda edición del Coworking Social 'El Teixidor'** con la bienvenida a los emprendedores de los **diez nuevos proyectos que formarán parte de este coworking durante el próximo año**, teniendo como centro de operaciones las instalaciones de PBC Coworking de Petrer.

Al acto también han asistido varios concejales de la corporación municipal, un hecho que para Morcillo

supone el compromiso del Ayuntamiento por una iniciativa "que **está funcionando y está generando su riqueza**". En este sentido, la alcaldesa de Petrer ha afirmado que "**en estos tres años, más de cien proyectos de toda la provincia han pasado por PetrerEmprende**" y este coworking social es el acompañamiento necesario y el "segundo paso" para "**generar esas sinergias de colaboración perfectas entre emprendedores y asociaciones**", ha añadido. Y es precisamente este carácter social del coworking, que busca unir emprendedores y tejido asociativo de Petrer, "lo que lo convierten en un referente, ya que **es el primero de estas características de la Comunidad**

Valenciana y el segundo de España", ha asegurado Morcillo. Por último, Navarro ha destacado la importancia las ideas que hay detrás de cada uno de los

proyectos, unas "ideas que van a dar como consecuencia la diversificación de la economía tan importante" de Petrer.